

もうすぐ、夏休み！

非行の芽が！



夏休みは、子どもたちにとって、えがたい経験のできる貴重な期間です。

でも、その反面特に気をつけたいのがこの時期の過ごし方。解放感や生活リズムの乱れなどから非行が芽生えやすい時期もあるからです。



五之神 椎名信行さん長女こず恵ちゃん
昭和61年10月8日生まれ

子どもの行動に关心を持ち、規則正しい生活をさせるよう指導するとともに、この期間になるべく多く親子のふれ合いを持ち、家族が気軽に話し合える明るい家庭づくりに努めましょう。

戦後シベリア抑留者の皆さんへ

全抑協千葉県連合会では、事務処理に必要なため、昭和二十八年八月十五日以降、ソビエト、モンゴル、樺太地区に抑留された方及び遺族（配

偶者及び父母）の方々の調査を実施していますので、該当の方は、住所、氏名、生年月日、入ソ年月日を、各地区役員までご連絡ください。

サッカーが大好き

こず恵ちゃんはボールが大好き、「一人の兄ちゃんといつしょにサッカーで毎日元気になっています」。男、兄弟の中で育つたら、ちょっと男の子みたいなんですよ」とお母さんは話してくれました。

交通事故も多発

また、例年夏期は、子どもの行動範囲が広がることやレジャーに伴う交通事故が多発しています。

運転者はもちろんですが、歩行者も、交通規則を良く守り事故をおこさないようにしましょう。



五月の交通事故

(5月1日～5月31日までの件数)
前年同月との比較 事故件数 -2 負傷者 -1 死者 +1 物件事故 -2

地区 件名	前年同月との比較				
	計	白浜	東陽	南条	日吉
事故件数	5	3	1	0	1
負傷者	7	3	3	0	1
死者	1	0	1	0	0
物件事故	6	1	3	1	1

今はじまる
愛の旅立ち

あたたかな愛につつまれた
幸せの道をクリエイトする
あなたの町民会館

ご婚礼予約受付中
☎(04)1358

事故防止に
ご協力を……